

生徒会新聞

6月号

令和3年
月日 6月24日
発行：
長洲中生徒会

進進邁往認め合い・高め合い・助け合いへ

生徒総会

六月十一日に、生徒総会が行われました。学校の課題を生徒全員で話し合う生徒総会。今年の学校目標は、「長洲町を愛し、心のきずなを深め、お互いを高め合う生徒の育成」長洲愛 深め合い 高め合いです。それに向けての行動目標が、「学校が楽しい100%、いじめ、不登校」となっています。これらの目標に向かた、全校生徒での話し合いを行いました。

まず、六月七日に行われた学級議会で、「学校が楽しい100%、いじめ、不登校」を達成するための四つのイメージを各学級で考えてもらいました。

- 一、いじめ0
- 二、勉強が分かる
- 三、きれいな学校
- 四、みんな仲良く・お互いを知る

そのイメージから、具体的に、私がどのよう取組ができるのかを考え、発表してもらいました。そこで、意見として出た案を簡単ですが、少し紹介します。

僕たち剣道部は中体連に向けて一生懸命練習をしてきました。三年生は、中体連が終わったら引退するので、悔いの残らないように頑張ります。応援よろしくお願いします。
剣道部キャプテン [代理] 松岡 遼介

今まで三年間一緒に練習してきた七人の仲間。そして、三年間とてもお世話になった土谷先生と一緒に、県大会で優勝して九州大会に出場することが目標です。

野球部キャプテン [代理] 松岡 遼介

六月二十六・二十七日に中体連が行われます。そこで、今回の中体連での意気込みを、各部活動のキャプテンに伺いました。

中体連に向けて

たくさんの意見、発表をありがとうございました。この意見を基に生徒会で検討し、実行していくこうと思います。生徒総会の後には、全校レクリエーションを行いました。今回の優勝クラスは、二の一でした。次回のレクリエーションも、楽しみにしておいてください。

○縦割り班を作る。(四)

○得意・不得意でグループを作る。(二)

○昼休みに友達とコミュニケーションをとる。(四)

今年は四中と力を合わせ、先生方、コーチのご指導のもと、基礎練習をがんばってきました。目標は初戦を突破することです。応援よろしくお願ひします。

サッカー部キャプテン 原武望 瞳

今まで練習してきたことを発揮して、笑顔でプレーし、1点1点を大切にして喜びたいです。

バレーボール部キャプテン 荒木 ゆい

私達バスケットボール部は、積極的に声を出し、積極的に攻めチーム一丸となつて頑張りたいです。

バスケットボール部キャプテン 高谷 美優

テニス部は、練習の時からしっかりと声を出し、基礎打ちなどを大事にしてきました。中体連では、一球一球を大事にし、みんなで協力して頑張りたいと思います。

ソフトテニス部キャプテン 北崎 索

三年生は最後の大会となります。悔いの残らないいい、思い出に残る大会になつてほしいと思います。生徒一同、心より応援しています。

あいさつ運動(第一弾)

今回のテーマは『正門の前でおはようと叫ぶ』です。これにあたり、あいさつ運動に参加する人と、あいさつ運動で使用する横断幕用のイラストを募集します。これらの募集の詳細については別紙でお知らせします。ぜひ参加や応募をよろしくお願いします。